POLIDEPORTIVO

Los deportistas homenajeados por el Grupo

Pablo Pérez

Edad/Año de nacimiento: 19 años/1-9-2006 Disciplina: Piragüismo Logros en 2025:

Subcampeón del mundo en Győr (Hungría) en la modalidad Open Paracanoe 10 km

Juan Reguera

Edad/Año de nacimiento: 17 años/4-2-2008 Disciplina: Piragüismo Logros en 2025: Junto a Rubén Escudero se

Junto a Rubén Escudero se proclamó campeón de España en K2 500, y fue quinto en K4 1000 y K4 500

Rubén Escudero

Edad/Año de nacimiento: 18 años/24-1-2007 -Disciplina: Piragüismo Logros en 2025:

Además de sumar varios oros nacionales, fue subcampeón de Europa juvenil en K1500 y bronce en el Mundial júnior

Maja Llácer

Edad/Año de nacimiento: 22 años/4-4-2003 Disciplina: Gimnasia artística Logros en 2025:

Subcampeona mundial en los FISU World University Games, compitió en el Europeo con la selección española

Paola Piñera

Edad/Año de nacimiento: 15 años/28-9-2010 Disciplina: Tenis Logros en 2025: Campeona de España ca-

Campeona de España cadete en individual y dobles. Finalista del ITF J200 de Castricum (Países Bajos)

BALONCESTO

El Madrid gana en Euroliga y pierden Baskonia y Valencia

El Real Madrid sumó su tercer triunfo en la Euroliga al derrotar al Partizán de Zeljko Obradovic (93–86) tras un gran primer tiempo que facilitó resistir los 53 puntos del equipo serbio en el segundo. Por su parte, el Baskonia acumuló su cuarta derrota en otras tantas jornadas al perder en la pista del París (105–87) y el Valencia cedió en casa, a puerta cerrada, ante el Hapoel Tel Aviv (93–100).

ATLETISMO

Se abre la inscripción para los 8 Kilómetros de Castrillón

El Castrillón Atletismo ha abierto las inscripciones para la próxima edición de los 8 Kilómetros de Castrillón, una de las pruebas emblemáticas del calendario asturiano, que se celebrará el día 27 de diciembre. La carrera infantil se iniciará a las 15:30 y la absoluta a las 17 horas.





Mariona Colomer protesta la tarjeta roja ante el Bigues.

HOCKEY PATINES

El Telecable recurre la roja a Colomer, que conlleva sanción

El Telecable ha recurrido la tarjeta roja directa que vio Mariona Colomer en el encuentro del sábado contra el Bigues i Riells. El árbitro interpretó como una agresión el golpe en la espalda que da a una rival con el stick, aunque el club asegura que no hubo violencia y pide la retirada de la cartulina o la suspensión cautelar de la sanción, que es de un partido.

AT STREET OF STR

Por la izquierda, Pablo Pérez, Juan Reguera, Rubén Escudero, Joaquín Miranda, Maia Llácer y Paola Piñera, con los diplomas acreditativos del homenaie, aver, en la sala polivalente del Grupo Covadonga.

Portadores del orgullo grupista

La entidad gijonesa agasaja a cinco de sus jóvenes deportistas, autores de grandes resultados este año: «Celebramos sus triunfos y todo el camino que hay detrás»

MARIO RODRIGO

Como ejemplos del hoy y promesas del mañana fueron homenajeados ayer en el Grupo Covadonga cinco de sus jóvenes deportistas. Un acto sencillo, con la sola compañía de sus familias, en el que el presidente de la entidad grupista, Joaquín Miranda, les obsequió con un diploma engalanado con fotos de su trayectoria reciente y les animó a seguir perseverando para seguir siendo cosechadores de éxitos y portadores del orgullo grupista. «Cada vez que uno de nuestros deportistas alcanza una meta, no solo celebramos su triunfo deportivo, sino también todo el camino que hay detrás: los madrugones, los entrenamientos, los sacrificios personales y la capacidad de seguir adelante a pesar de las dificultades», subrayó Miranda.

Entre los deportistas presentes, la de más edad es Maia Llácer, que a sus 22 años ha hecho ya mucho ruido este 2025 en el mundo de la gimnasia artística. Fue subcampeona mundial en la Universiada y compitió con la selección española en el Campeonato de Europa. Pero más allá de sus resultados, recalcó el presidente grupista, «Maia es un ejemplo de perseverancia, de pasión por lo que hace y de liderazgo dentro y fuera del tapiz».

La más Joven es Paola Piñera, una de las firmes promesas del temis asturiano. Siendo de primer año ya ha conquistado el Campeonato de España cadete y ha obtenido buenos resultados en Europa. «Es el reflejo de lo que significa competir con determinación y madurez. Tiene la ambición necesaria para crecer cada día y la humildad de quien sabe que los grandes logros se construyen paso a paso», apuntó Miranda en el acto.

El piragüismo tuvo presencia triple. Rubén Escudero fue agasajado después de un año sensacional, con hasta cinco oros nacionales, una plata en el Europeo juvenil y un bronce en el Mundial junior. Para Miranda, «representa a la perfección el espíritu del Grupo, la ambición por mejorar, la capacidad de sacrificio y la voluntad de dar siempre lo mejor de sí mismo». Uno de esos oros, el del K-2500 junior, lo hizo formando pareja con Juan Reguera, presente ayer en la sala polivalente de las instalaciones: «un deportista joven, con ambición y un gran margen de crecimiento, el futuro».

El acto se cerró con un deportista «que nos ha enseñado el verdadero significado de la superación», Pablo Pérez, subcampeón del mundo en la modalidad de Open Paracanoe de 10 km. «Nos recuerda que con trabajo, perseverancia y valentía no existen límites», concluyó Miranda.

Hoy,

FÚTBOL Atlético de Madrid-Manchester United (Liga de Campeones Femenina, 18.45 horas, Disney +). PSG-Real Madrid (Liga de Campeones Femenina, 21.00 horas, Disney +). BALONMANO España-Grecia (Clasificatorio para el Campeonato

de Europa femenino, 20.20 horas, Teledeporte). BALONCESTO Dubái-Barcelona (Fase regular de la Euroliga, 18.00 horas, Vamos). CICLISMO Tour de los Países Bajos (Etapa 2, 14.00 horas, Eurosport).